



Rf. TF272531616 P/N. 6941812776803

*Xiaomi Redmi 13 17,2 cm (6.79") Ranura híbrida
Dual SIM 4G USB Tipo C 6 GB 128 GB 5030 mAh
Negro*

Nueva experiencia en tratamiento de imágenes

Cámara supernítida de 108 MP

Ultranítida y supersensible para inmortalizar cualquier momento.

Captura todos los detalles con nitidez

Presentamos la revolucionaria y supernítida cámara de 108 MP de la serie Redmi: la herramienta definitiva para capturar los momentos más preciados de la vida con un nivel de detalle impresionante.

Tanto si eres un amante de la fotografía como si simplemente buscas una cámara fiable con la que capturar fotos increíbles, el Redmi 13 es la mejor opción para ti.

Zoom de 3x sin pérdidas

Gracias al zoom en el sensor, el Redmi 13 ofrece un zoom de 3x en su potente sensor de 108 MP con una calidad de imagen sin pérdidas. Captura imágenes asombrosas y detalladas a distancia con el Redmi 13 y lleva tu fotografía al siguiente nivel.

Fotografía nocturna

El Redmi 13 cuenta con un impresionante sensor de 1/1,67" para mejorar la captura de luz, lo que permite que las escenas nocturnas destaquen con una claridad y un brillo fantásticos.

Cámara selfie de 13 MP

Mejora tus selfies con la nueva cámara selfie de 13 MP y el innovador anillo de luz suave del Redmi 13, que crea una iluminación natural y equilibrada para hacer selfies perfectos en cualquier momento, incluso en la oscuridad.

Diseño elegante con trasera de cristal

El Redmi 13 cuenta con un elegante diseño de cristal en la parte posterior que no solo mejora su aspecto, sino que además proporciona una sensación elevada al tacto.

8,3 mm de grosor

Su diseño atractivo y fácil de sujetar te hará enamorarte al primer toque.

Estructura plana trendy

Un aspecto elegante con un agarre técnico que queda bien desde cualquier ángulo.

Nueva experiencia de pantalla

Pantalla inmersiva de 6,79" y 90 Hz

Tecnología Wet touch

El Redmi 13 cuenta con una pantalla AdaptiveSync inmersiva de 6,79" y 90 Hz, que proporciona una experiencia de visualización excelente, tanto para ver películas como para desplazarse por redes sociales o navegar por Internet. La frecuencia de actualización con ajuste automático ayuda a optimizar tu experiencia visual, a la vez que prolonga la duración de la batería.

El Redmi 13 se ha optimizado para mejorar el reconocimiento y el control táctiles, y evitar que gotas de agua lo activen accidentalmente.

Pantalla con certificación de cuidado visual

El Redmi 13 utiliza una pantalla LCD de alta calidad compatible con la atenuación de CC.

Compatible con carga rápida de 33 W

El Redmi 13 admite una carga rápida de 33 W para que los usuarios lo puedan cargar de forma rápida y cómoda.

Carga rápida con batería baja

Aceleración de carga estándar con batería baja cuando la pantalla está en suspensión

Cuando el teléfono tiene poca batería, la velocidad de carga aumenta hasta un 20 %.

Tras 1000 ciclos, la capacidad de la batería sigue siendo =80 %

En función de los requisitos de los usuarios, se llevaron a cabo una segmentación mejorada y una optimización específica para diversos escenarios de carga, lo que mejoró la experiencia de carga.

Batería de larga duración de 5030 mAh (typ)

Gracias a su enorme batería de 5030 mAh (typ), el Redmi 13 proporciona una increíble duración para disfrutar fácilmente de un uso prolongado durante todo un día. El Redmi 13 también utiliza una celda de batería más segura y fiable, lo que garantiza una mayor seguridad para la batería.

MediaTek Helio G91-Ultra

Con un potente procesador de ocho núcleos Helio G91-Ultra, se ha diseñado para mejorar el rendimiento y la funcionalidad, y disfrutar de una experiencia agradable y sin complicaciones en el día a día y durante las sesiones de juego.

Hasta 16 GB de RAM con ampliación de memoria

Gracias a la ampliación de memoria, el Redmi 13 puede aumentar aún más sus capacidades con RAM adicional para gestionar varias aplicaciones y tareas al mismo tiempo.

Hasta 1 TB de almacenamiento ampliable

La combinación de gran capacidad de memoria con gran almacenamiento te ofrece la libertad para guardar todo lo que quieras. Olvídate de las preocupaciones por el almacenamiento y disfruta de más espacio para los "recuerdos digitales".

Un software como el primer día tras 36 meses de uso

El Redmi 13 también está optimizado para minimizar la degradación del rendimiento con el tiempo y se ha probado para mantener la experiencia de usuario inicial incluso después de 36 meses de uso regular.

Calidad Redmi de primera categoría

El Redmi 13 ofrece una calidad de fabricación mejorada gracias a la pantalla Corning® Gorilla® Glass y a la resistencia IP53 al polvo y las salpicaduras.

Sólido, resistente y capaz de soportar numerosos retos

El Redmi 13 se ha sometido a pruebas exhaustivas de calidad para garantizar que puede ofrecer la experiencia fiable y sin preocupaciones que todos los usuarios buscan.

Powered by Xiaomi HyperOS

El Redmi 13 viene de serie con el nuevo Xiaomi HyperOS, que ofrece un nuevo nivel de optimización de software a los usuarios en una experiencia fluida y sin interrupciones. Xiaomi HyperOS también proporciona una gran comodidad y funciones intuitivas, como un diseño de interfaz de usuario actualizado, pantallas de bloqueo personalizables y notificaciones dinámicas.

Notificaciones con flash para tu comodidad

¿Sueles perderte llamadas importantes? Con la función de notificaciones con flash, el flash del Redmi 13 se activará para avisarte de llamadas entrantes y alarmas.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.